



AstraZeneca recibe apoyo gallego para nuevos fármacos



Publicado o 14 Decembro, 2015 as 12:13 p.m.

El desarrollo y **lanzamiento mundial de la molécula *aclidinium* de AstraZeneca para el tratamiento de EPOC y asma**, un proyecto al que la multinacional farmacéutica destinará 300 millones de euros en los próximos 5 años para la comercialización de un nuevo desarrollo en Estados Unidos y en China, **ha tenido participación gallega en la fase de investigación** y está previsto que la **vinculación con esta comunidad se**

extienda también a la etapa de ensayos clínicos que está a punto de iniciarse.

La compañía de origen británico y sueco buscará en Galicia “**centros y hospitales de referencia en respiratorio que nos puedan ayudar en el reclutamiento y en el desarrollo de nuevas combinaciones de moléculas**“, asegura José Luis Díaz, director de desarrollo de proyectos de AstraZeneca España, quien intervino como ponente en el congreso Agrobiotech Innovación.

La empresa **Galchimia y el grupo de investigación BioFarma, de la Universidad de Santiago y dirigido por Mabel Loza, iniciaron su participación en la fase de investigación del *aclidinium*** para Almirall, que hace un año vendió a AstraZeneca su franquicia de respiratorio por 2.095 millones de dólares. Galchimia centró sus aportaciones en química médica y el equipo de la USC en farmacología.

Tras esta doble colaboración, la vinculación de Galicia con esta molécula eficaz en el tratamiento de enfermedades respiratorias se puede prolongar a la etapa final.

“Galicia contará absolutamente en la búsqueda de centros para los ensayos clínicos, porque hay excelentes profesionales y muy buena red. Esta comunidad debe dar el paso de adjuntar la farmacología con el acceso a buenos médicos, hospitales y equipamiento material ya que podría obtener un gran beneficio por la vía a explorar de los ensayos clínicos”., resalta José Luis Díaz.

En su intervención en Agrobiotech detalló los pasos que dio Almirall desde 1999 para pasar de ser una compañía con 300.000 euros de gasto en investigaciones externas hasta crear una red estratégica de colaboraciones capaz de gestionar una inversión continua de tres millones al año.

Congreso Agrobiotech

El congreso internacional que promueve la Consellería de Economía reunió los pasados 26 y 27 de noviembre en Tecnópole a 370 profesionales procedentes de España, Portugal y Francia, a 55 ponentes de varios países europeos y de Estados Unidos, y a 27 empresas expositoras. Además, contó 167 reuniones empresariales, para la búsqueda de sinergias entre firmas agroforestales, energéticas (biomasa) y biotecnológicas.

En la inauguración trascendió que **Galicia es una de las cuatro comunidades más bioemprendedoras, que la biotecnología gallega genera 250 millones de euros y más de 3.000 empleos.**



Bioga é o Cluster Tecnológico Empresarial das Ciencias da Vida de Galicia. O noso obxectivo é dinamizar o sector para xerar progreso económico e social vinculado ó sector das ciencias da vida e a biotecnoloxía.

CONTACTO

Dirección:

Cebreiro, S/N, 15823 O Pino, A Coruña.

Rúa Real Nº 24 1º A Coruña.

Teléfono: 881 120 459

E-mail: info@bioga.org

© 2013 Bioga. Tódolos dereitos reservados.

Feito con  por Ingenyus.